

UNE FORMATION AU NUMÉRIQUE POUR DES JEUNES EN SITUATION DE DÉCROCHAGE

Le Passe numérique dans l'Est parisien

Le Conservatoire s'associe à des partenaires en quartiers prioritaires de l'Est parisien pour former de jeunes décrocheurs aux métiers du numérique. En 2016, l'établissement s'est lancé dans l'expérimentation de formations courtes aux métiers du numérique pour des jeunes en situation de décrochage. Le projet naissait de deux constats : l'important vivier d'emplois non pourvu dans le domaine, et la difficulté d'insertion professionnelle de jeunes peu ou pas diplômés.

Après deux années de mise en oeuvre du Passe numérique, l'établissement a fait le choix fort de s'associer à trois organismes de formation partenaires implantés en quartiers prioritaires (Belleville citoyenne, TharGo et le Garage numérique), afin de renforcer le dispositif dans un double sens : **se rapprocher du public cible**, et **professionnaliser la formation** en proposant des spécialités dans des métiers en tension et recrutant à faible niveau de qualification (intégrateur web, référent numérique, technicien de maintenance).

En s'adressant aux jeunes décrocheurs des quartiers prioritaires, le projet Paris Est numérique s'inscrit dans **la volonté du Conservatoire de former tous les publics**. Avec ses partenaires, il adapte ses formations au plus près des besoins d'un secteur en plein essor, comme aux spécificités d'un public fragile qui nécessite d'être accompagné, en proposant une **pédagogie audacieuse**, par le faire et par le projet, et une **formation à la fois courte, qualifiante, et professionnalisante** (Passe numérique pro, niveau IV+, 800h).

Ouvert à la rentrée 2019, il a accueilli plus de 100 jeunes dans des sessions de formation courte, pour en inscrire ensuite plus de quarante sur l'un des trois Passe numérique pro : [intégration web](#), DevOps et [médiation numérique](#).



